



Semana 1: 6° Básico / La tierra de Jesús

La tierra en la que nació Jesús era entonces, como lo fue antes y lo es aún hoy, tierra de conflictos ancestrales. Al hablar de Israel, no nos referimos al Estado actual, sino al territorio donde la Biblia nos narra cómo se desarrollaron la vida y la historia de los antepasados de Jesús.

La tierra que para los judíos es la tierra prometida, es una estrecha franja de tierra en el extremo oriental del Mediterráneo. Es, en su mayor parte, llanura. Hacia el este se forma una cadena montañosa de 130 km de longitud por 30 km de anchura y unos 500 metros de altura sobre el nivel del mar y que desciende al este para formar el valle del Jordán.

La región de Galilea fue anexada a Israel en 102 a.C y pronto llegaron muchos judíos para repoblarla, ya que es la zona más fértil, con un clima subtropical de abundantes lluvias. Allí crecían, según Flavio Josefo, palmeras, datileras, higueras, olivos, nogales, etc. Se cultivaba trigo, vid y lino. En el mar de galilea abundaban el pescado y por ende los pescadores.





Actividad:

Completa la siguiente actividad utilizando el video del link que complementará la información entregada las clases anteriores y en la lectura anterior, donde nos hablará un poco más sobre el momento y contexto histórico de la venida de Jesús al pueblo de Israel.

<https://www.youtube.com/watch?v=AldKx1qKaiE>

1. Escribe quienes eran:

- a. Los zelotes.
- b. Los Sacerdotes de Israel.
- c. Los Samaritanos.
- d. Los Saduceos.
- e. Los Fariseos.
- f. Los Doctores de la Ley.

2. Explica cuál era el conflicto que existía entre los Samaritanos y los judíos.

3. Comenta de qué manera el Imperio Romano agobiaba al pueblo de Israel.